

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in diesem Jahr hat die Corona-Pandemie große Auswirkungen auf unser tägliches Leben; zahlreiche Vereinsfeste, Gruppentreffen und Veranstaltungen des Kulturkreises sind ausgefallen. In unserem Dorfleben fehlen uns allen die Zusammenkünfte, Begegnungen und die guten Gespräche.

In dieser für uns alle schwierigen Zeit wollen wir mit einem "Wort-Wechsel" über die Entwicklung der politischen Themen in den letzten Monaten informieren und einige wichtige Punkte ansprechen. Wir arbeiten mit unverminderter Energie weiter, auch wenn die Themen aus unserem Ortsbezirk in Wörth nur sehr schleppend bearbeitet werden.

Auf folgende Themen wollen wir in unserem "Wort-Wechsel" näher eingehen:

- Haus und Grundstück im Pfarrgarten
- Weiterentwicklung des Sportgeländes
- Baugebiet Wiesengrund Teil B
- Hortplätze und Betreuende Grundschule

Haus und Grundstück im Pfarrgarten

Der Ortsbeirat Büchelberg hat sich einstimmig gegen eine Ausschreibung und damit gegen den Verkauf des alten Hauses mit einem Teilgrundstück des Pfarrgartens ausgesprochen. Entgegen dieser Empfehlung hat der Hauptausschuss der Stadt Wörth die Ausschreibung zum Verkauf beschlossen. Das städtische Gremium hat somit den Beschluss des Ortsbeirats ignoriert und über unsere Köpfe hinweg entschieden.



Für uns von der CDU ist das völlig unverständlich. Diese Entscheidung ist zum Nachteil für die weitere Entwicklung in diesem Bereich und somit zum Nachteil aller Büchelberger/innen. Das Grundstück eignet sich hervorragend zur Verwirklichung von Betreutem Wohnen, vielleicht mit Tagespflege oder einer anderen Wohnform für Senioren. Das haben sich viele Bürger/innen während der Dorfmoderation für die Zukunft gewünscht, damit der Lebensabend im Heimatort verbracht werden kann, wenn dies nicht mehr selbstständig möglich ist.

Hier nun einen Teil des Geländes zu verkaufen schränkt die Möglichkeiten für ein solch wichtiges Zukunftsprojekt stark ein und mindert die Chancen für eine Realisierung. Ein Streifen mitten im gesamten Areal soll verkauft werden, das ist völlig unsinnig und unbegreiflich. Mit einem Rumpfgrundstück kann man nur noch wenig anfangen.



Die **CDU - Büchelberg** ist nach wie vor der Meinung, dass dieses Grundstück nicht verkauft werden darf. Vielmehr sollte verstärkt, auch mit Unterstützung der Verwaltung, an der Umsetzung von "Betreutem Wohnen" mit Tagespflege gearbeitet werden. Das alte Haus könnte dann als Ort der Begegnung in eine solche Einrichtung integriert werden.

Weiterentwicklung des Sportgeländes

Welches ist der richtige Sportplatz und wohin geht die Entwicklung auf unserem Sportgelände in Büchelberg? Diese Frage beschäftigt uns seit Monaten und mit Sicherheit auch unseren Sportverein. Wir von der CDU - Büchelberg glauben, dass der viel diskutierte Bau eines Kunstrasenplatzes nach den neuesten Maßstäben die richtige Entscheidung gewesen wäre. Da sich dafür keine Mehrheit findet, muss eine Alternative umgesetzt werden. Die Stadtverwaltung prüft im Moment die Möglichkeit, den unbespielbaren Hartplatz in einen sog. "Winterrasen" umzuwandeln und dies dann zur Entscheidung den Gremien vorzulegen.

Für den Verein sind Trainings- und Spielmöglichkeiten lebenswichtig und für 2021 müssen nun endlich Lösungen und Perspektiven gefunden werden. Wie schon im letzten Winter muss der SVB auch jetzt wieder auf anderen städtischen Sportplätzen trainieren, jeden Trainingstag in einem anderen Ortsbezirk. Dies kann kein Dauerzustand sein und schadet der weiteren Entwicklung des Vereins enorm. Da mittlerweile auch der Rasenplatz saniert werden muss, weil die Drainage defekt ist, drängt die Zeit für eine Entscheidung in den nächsten Wochen. Die CDU-Büchelberg fordert deshalb eine zügige Bearbeitung dieses Projekts.

Baugebiet Wiesengrund Teil B in Büchelberg

Schon seit Jahren beschäftigt sich die CDU mit der Umsetzung des Baugebietes Wiesengrund Teil B in Büchelberg. Zuletzt wurde im Frühjahr 2020 eine erneute Offenlage des Bebauungsplanes in den städtischen Gremien beschlossen. Jetzt ist schon wieder Herbst und die Offenlage wurde noch immer nicht durchgeführt. Wir von der CDU - Büchelberg sind der Meinung, dass es an der Zeit ist, das Bebauungsplanverfahren nach nun mehr 10 Jahren zu Ende zu bringen. Für weitere Verzögerungen haben wir kein Verständnis.

Hortplätze und Betreuende Grundschule

Schon in der Sitzung des Ortsbeirats vom 04.12.2019 hat die CDU-Büchelberg beantragt, dass die Betreuungsmöglichkeiten für Grundschüler erhöht und verbessert werden soll. Die angedachte Schließung des Horts hat nun verständlicherweise für Unruhe und Besorgnis unter den betroffenen Eltern gesorgt. Wir von der CDU - Büchelberg sprechen uns dafür aus, dass in Büchelberg ein qualifiziertes Betreuungsangebot für alle Grundschulkinder geschaffen wird, das auch die Versorgung mit einem Mittagessen beinhalten muss.

Ob dies durch eine Betreuende Grundschule gewährleistet werden kann, muss geprüft und dann zügig umgesetzt werden, denn die Eltern brauchen Planungssicherheit, um ihre Berufstätigkeit ausüben zu können. Hier sind alle Beteiligten gefordert gemeinsam an der bestmöglichen Lösung zu arbeiten. Gute Betreuungsangebote für Kinder sind für uns entscheidende Faktoren für die Attraktivität des Ortsbezirks und sorgen für den Erhalt der wichtigen Einrichtungen Kindertagesstätte und Grundschule.

Die CDU-Büchelberg kämpft weiter für unsere Themen aus Büchelberg. Für die nächsten Wochen wünschen wir allen Bürger/innen von Büchelberg eine gute Zeit. Bleiben Sie gesund.